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Двухэтажная школа в отдален-

ной деревне Победное уже вошла 

в историю не только Залегощен-

ского района. Учитель математики, 

физики и информатики этой школы 

А.И. Рыжиков, ставший лауреатом 

конкурса «Учитель года-2009», 

на встрече победителей этого все-

российского конкурса с Президен-

том РФ Д.А. Медведевым в Москве 

обратился к Дмитрию Анатольеви-

чу с просьбой помочь перевести 

свою школу с электрического отоп-

ления на газовое. Президент отве-

тил, что проблема должна быть ре-

шена.

По поручению губернатора Ор-

ловской области А.П. Козлова 

школа была переведена на газовое 

отопление в течение месяца.  Рабо-

ту по изготовлению и установке га-

зовой котельной выполнило ООО 

«Теплоэнергетик». Вчера, чтобы 

убедиться в том, что в этой сель-

ской школе появилось тепло, сюда 

приехали губернатор Орловской 

области А.П. Козлов, советник Пре-

зидента РФ М.И. Тринога, зам. ге-

нерального директора ООО «Меж-

регионгаз» Н.В. Исаков, генераль-

ный директор ООО «Орелрегионгаз» 

Л.В. Удалова.

На встречу с ними пришли 
учителя, школьники, родите-
ли учащихся, главы сельских 
администраций, директора 
школ и предприятий района. 
Настроение, судя по улыбкам 
местных жителей, было празд-
ничным. Еще бы, ведь сейчас 
должна была начаться цере-
мония официального откры-
тия газовой котельной.

Технический директор 
О О О  « Те п л о э н е р г е т и к » 
А.П. Бирюков подчеркнул, 
что работники предприятия 
постарались вложить в эту работу не 
только свои знания, умения, но и теп-
лое отношение к детям. Директор По-
бедненской основной школы Л.Л. Мер-
кулова высказала благодарность Пре-
зиденту РФ, губернатору нашей обла-
сти и газовикам за то, что в школу при-
шли хорошие перемены.

Нужно отметить, что прежде за 
отопление этой школы электричест-
вом приходилось платить до 100 тысяч 
рублей ежемесячно из бюджета. Газ 
гораздо дешевле.

Учитель А.И. Рыжиков в своем вы-
ступлении напомнил слова Лобачев-
ского, что в жизни хоть изредка, но 
обязательно должно происходить 
нечто, что напоминало бы, что ты жи-
вешь. Так вот, пришедшее в школу 
тепло — это, по мнению Александра 
Ивановича самое яркое напоминание 
всем нам, что живет сельская школа, 
что живет село. Теперь сердца напол-
нились надеждой. И за эту надежду он 

сказал большое спасибо и Д.А. Медве-
деву, и А.П. Козлову.

А затем слово взял губернатор. 
Александр Петрович Козлов сказал, 
что не очень хорошо, когда областная 

власть, выполняя поручение 
президента, решает проблемы 
только одной отдельно взятой 
школы.  Их  нужно решать 
в целом по всей области. Все 
школы, имеющие возможность 
отапливаться газом, должны 
быть переведены на газ, сказал 
он. И эта работа будет вестись 
в плановом режиме, твердо по-
обещал губернатор.

Александр Петрович назвал 
происшедшее сегодня в По-

бедненской школе отрадным фактом. 
Губернатор поблагодарил всех, кто 
участвовал в этой работе по газифи-
кации школы, и в первую очередь 
А.И. Рыжикова, который нашел в себе 

мужество при встрече с президентом 
поднять этот вопрос. Он высказал 
благодарность советнику Президен-
та РФ М.И. Триноге, который с пер-
вых же дней взял это под свой конт-
роль. Губернатор поблагодарил также 
стратегических инвесторов — пред-
приятия «Межрегионгаз», «Орелтеп-
логаз», которые помогают решать 
вопросы по обеспечению теплом жи-
телей нашей области.

Александру Петровичу известно, 
что в Победненской школе есть 
и другие проблемы — например, 
с доставкой детей в школу. Он сооб-
щил, что уже на следующей неделе 
эта школа, как и ряд других, получит 
новый автобус в рамках областной 
программы. 

Местные жители, воспользовав-
шись возможностью, передали гу-
бернатору коллективное письмо 
с просьбой капитально отремонтиро-
вать дорогу Моховое—Победное. 
Александр Петрович ответил на это, 
что в следующем году область наме-
рена взять бюджетный кредит специ-
ально для капитального ремонта 
и строительства дорог — не только 
в Орле, но и в районах.

Так что и праздник хороший в де-
ревне получился, и разговор о насущ-
ном состоялся. 

Л. ОРЛОВА.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Теплый праздник в Победненской школе

НА СТРАЖЕ ДОБЛЕСТНО 
СТОИТ ОРЛОВСКИЙ ПОЛК

12 ноября 499-й учебный полк Внутренних 

войск МВД России (войсковая часть 

№ 7527) отметил 90-летие со дня образо-

вания. В городском центре культуры 

состоялось торжественное мероприятие, 

посвященное этой знаменательной дате.
В зале не было свободных мест: здесь собра-

лись ветераны воинской части и Великой Отечест-
венной войны, военнослужащие, многочисленные 
гости. Праздник начался с показа документальной 
хроники славного прошлого войсковой части, кото-
рая прошла нелегкий боевой путь. Под барабанную 
дробь на сцену был вынесен Государственный флаг 
России.

— Орловский учебный полк Внутренних войск 
МВД России — одна из старейших воинских частей 
с глубокими традициями, его история начинается 
с далекого 1919 года, — говорит командир войско-
вой части № 7527 подполковник Андрей Владими-
рович Пронин. — Подобных частей по всей России 
наберется немного. И в этом году мы с гордостью 
переворачиваем очередную, но далеко не послед-
нюю страницу в летописи нашей части.

На имя А.В. Пронина пришло поздравление пол-
номочного представителя Президента Российской 
Федерации в Центральном федеральном округе 
Г.С. Полтавченко, в котором выражались слова бла-
годарности за самоотверженное служение Отече-
ству.

За прошедшие годы полк неоднократно претер-
певал изменения: в качестве конвойной команды, 
созданной в 1919 году, он участвовал в боевых 
действиях Гражданской и Великой Отечественной 
войн, принимал активное участие в восстановле-
нии послевоенной разрухи. В мирное время воен-
нослужащие полка выполняли служебно-боевые 
задачи в локальных военных конфликтах. Свыше 
100 офицеров и прапорщиков воинской части с че-
стью выполнили свой долг в «горячих точках» — 
Афганистане и Чеченской Республике. За муже-
ство и отвагу, проявленные при выполнении слу-

жебно-боевых задач на Северном Кавказе, 18 во-
еннослужащих награждены орденами и медаля-
ми.

В этот праздничный день представители област-
ной и городской власти особо отметили заслуги пе-
ред Отечеством ветеранов полка, выразив сердеч-
ные слова благодарности за честь, мужество и до-
стоинство, с которыми они пронесли через все го-
ды испытаний свою нелегкую службу, выбрав такую 
нужную и гордую профессию — Родину защищать. 
Под бурные аплодисменты собравшихся и звуки 
победного марша военного оркестра лучшим 
из лучших были вручены почетные грамоты губер-
натора и правительства области.

Сегодня имя полка широко известно за предела-
ми Орловской области. Сюда съезжаются будущие 
курсанты со всех регионов России, и отсюда уже 
специалистами высокого класса они отправляются 
во все подразделения войск нашей необъятной Ро-
дины для несения службы.

499-й учебный полк Внутренних войск МВД Рос-
сии стоит на страже конституционного порядка. 
Личный состав полка всегда помнит о святости во-
енной присяги, о своем долге перед Отчизной.

ПЕРИНАТАЛЬНЫЙ ЦЕНТР 
ЗАРАБОТАЕТ В ПОЛНУЮ 

СИЛУ
В четверг Орловский перинатальный центр 

после длившегося несколько месяцев 

ремонта снова приступил к полноценной 

работе.
В ходе ремонтных работ здесь восстановили 

крышу, отремонтировали фасад, заменили окна 
и закончили внутреннюю отделку помещений. В от-
ремонтированных палатах стоят новые кровати 
и столы для новорожденных. По словам О.К. Пехо-
то, главного врача учреждения, гордостью центра 
являются индивидуальные родильные залы.

В обновленном перинатальном центре скоро по-
явится и реанимационное отделение для новорож-
денных. Деньги на его создание получены из ре-
зервного фонда Президента России.

О ТРАГЕДИЯХ НА ДОРОГАХ 
НУЖНО ПОМНИТЬ

Ежегодно в третье воскресенье ноября 

отмечается Всемирный день памяти жертв 

ДТП, в этом году он выпал на 15-е число. 

По инициативе Управления ГИБДД УВД 

по Орловской области этот день в регионе 

будет отмечаться уже в третий раз.
Несмотря на снижение показателей аварийно-

сти на дорогах страны, ситуация остается сложной. 
Каждое десятое дорожное происшествие в России 
происходит с участием несовершеннолетних. Про-
должает оставаться высоким уровень дорожно-
транспортного травматизма и в Орловской обла-
сти. За десять месяцев 2009 года в 1280 дорожно-
транспортных происшествиях погибло 183 челове-
ка, в том числе семь детей, и получили ранения 
1653, из них 133 ребенка.

В России проблема аварийности на дорогах при-
обрела в последнее время характер национального 
бедствия. Цель данной акции — вспомнить о погиб-
ших, взрослых и детях, привлечь внимание общест-
венности к проблемам обеспечения безопасности 
дорожного движения.

По инициативе Управления ГИБДД в День памя-
ти жертв ДТП все орловские автомобилисты будут 
передвигаться по дорогам на машинах с включен-
ным ближним светом фар. Руководство областного 
Управления ГИБДД обратилось в Орловско-Ливен-
скую епархию с просьбой отслужить в храмах 15 но-
ября молебен в память всех пострадавших в ДТП. 
Кроме того, в этот день священники обратятся 
к прихожанам с напоминанием о необходимости 
соблюдения правил дорожного движения.

Проводимые мероприятия, изменения в законо-
дательстве позволяют надеяться, что участники до-
рожного движения осознают необходимость соб-
людать нормы безопасности, и в ближайшем буду-
щем сократится число погибших при ДТП.

Информагентство 
«Орловской правды».
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— Александр Иванович, 

как с начала года измени-

лась ситуация на областном 

рынке труда?

— Начиная с четвёртого 
квартала прошлого года фи-
нансово-экономический кри-
зис обострил ситуацию на ре-
гиональном рынке труда. Нега-
тивные процессы стали явны-
ми в декабре прошлого года 
и особенно усилились в пер-
вом квартале 2009-го. За это 
время с предприятий области 
было уволено 6,7 тысячи чело-
век. Приобрела новые масшта-
бы скрытая безработица в виде 
неполной занятости, работы 
в режиме отпусков с частич-
ным сохранением или без со-
хранения доходов. Этот про-
цесс охватил и ранее благопо-
лучные отрасли экономики, 
в том числе строительный ком-
плекс.

В текущем году на учёте 
в органах службы занятости 

состояло 22,8 тысячи безра-
ботных. Вместе с тем в Орлов-
ской области благодаря пози-
тивным изменениям в эконо-
мике и принятым мерам по ста-
билизации ситуации на рынке 
труда уровень зарегистриро-
ванной безработицы последо-
вательно снижается. По дан-
ным на конец октября, он со-
ставил 1,9 процента экономи-
чески активного населения.

— Что конкретно предпри-

нимается для обуздания 

безработицы на Орловщи-

не?

— Как известно, сегодня 
в области действуют две про-
граммы: целевая региональ-
ная — содействия занятости 
населения на 2008—2010 годы 
и программа дополнительных 
мер по снижению напряженно-
сти на рынке труда Орловской 
области в 2009 году. В рамках 
первой при посредничестве 
службы занятости в этом году 

трудоустроено почти 20 тысяч 
человек. Вторая программа 
призвана обеспечить дополни-
тельную адресную поддержку 
и защиту граждан, вынужденно 
потерявших работу, уволенных 
или находящихся под угрозой 
увольнения; повысить конку-
рентоспособность находящих-
ся под риском увольнения ра-
ботников, в том числе за счёт 
их переподготовки и повыше-
ния квалификации. В этой про-
грамме уже приняло участие 
более 20 тысяч человек.

(Окончание на 2-й стр.)

На совещании с докладом выступил руково-
дитель департамента сельского хозяйства об-
ласти В.И. Коротеев. Он отметил, что в янва-
ре—октябре текущего года объем производ-
ства валовой продукции сельского хозяйства 
превысил 20 млрд. рублей (на 3 % выше уровня 
аналогичного периода прошлого года). Успеш-
но развивается отрасль растениеводства. В те-
кущем году получен рекордный урожай зерно-
вых культур — 2,5 млн. тонн. Неплохой урожай 
дали свекловичные поля области. Уже вырабо-
тано 100 тыс. тонн сахара, выход сахара соста-
вил 15,8 % (в 2008 году — 14,39 %). Под урожай 
будущего года посеяно 450 тыс. га озимых куль-
тур, вспахана зябь на площади 563 тыс. га.

— Достигнуты определенные успехи и в 

животноводстве: за прошедшие девять меся-
цев производство мяса возросло на 11 %, 
на 9,3 % обеспечен рост молочной продуктив-
ности, — отметил Коротеев. — Вместе с тем 
остро стоит проблема сохранения и восста-
новления поголовья крупного рогатого скота. 
Ситуация в ряде районов весьма тревожная. 
Так, ожидаемое выполнение целевых индика-
торов (плановых заданий. — Прим. ред.) гос-
программы по производству скота и птицы 
в живом весе в текущем году в Покровском 
районе составит 54 %, в Краснозоренском 
и Залегощенском — 55 %, Хотынецком — 
53 %, в Кромском районе — 57 %.

(Окончание на 2-й стр.)

СОВЕЩАНИЕ В АПК

Задачу сохранения поголовья — под личную 
ответственность глав сельских районов

Безработица должна отступить

В минувший четверг в областной администрации состоялось совещание на тему «Роль 

органов местного самоуправления в реализации Госсельхозпрограммы на 2008—2012 

годы». Совещание вел первый заместитель губернатора и председателя правительства 

области Б.М. Коновалов. В работе совещания приняли участие заместитель председате-

ля Орловского областного Совета народных депутатов А.А. Лабейкин, федеральный инс-

пектор в Орловской области В.Е. Амелин, члены областного правительства, представи-

тели территориальных подразделений федеральных органов, органов управления АПК, 

главы районных администраций, сельских поселений, представители инвестиционных 

компаний, руководители сельхозорганизаций всех форм собственности.

Ситуацию на рынке труда Орловской области 

можно охарактеризовать как относительно 

стабильную, несмотря на проводимые 

работодателями сокращения и использование 

режима неполной занятости, считает начальник 

Управления труда и занятости Орловской области 

А.И. Шведов.

Состоялось заседание комиссии Орловского областно-
го Совета народных депутатов по законодательному обес-
печению противодействия коррупции под руководством 
заместителя председателя облсовета А.А. Лабейкина. 
Среди приглашенных на расширенное заседание комис-
сии были представители прокуратуры Орловской области, 
контрольно-счетной палаты, департамента имущества, 
промышленности и информатизации, департамента фи-
нансов Орловской области.

Участники заседания рассмотрели проекты законов «Об об-
ластном бюджете на 2010 год и на плановый период 2011—2012 
годов», «О внесении изменений в Закон Орловской области «О 
прогнозном плане (программе) приватизации государственного 
имущества Орловской области на 2009 год», «О залоговом 
фонде Орловской области».

Начальник правового управления аппарата Орловского об-
ластного Совета народных депутатов Т.Н. Зенова ознакомила 
членов комиссии и приглашенных с заключением правового уп-
равления по проекту закона Орловской области «Об областном 
бюджете на 2010 год и на плановый период 2011—2012 годов», 
составленным по результатам антикоррупционной экспертизы 
и в соответствии с Методикой проведения экспертизы проектов 
нормативных правовых актов и иных документов в целях выявле-
ния в них положений, способствующих созданию условий 
для проявления коррупции. 

Комиссией принято решение рекомендовать департаменту 
финансов Орловской области доработать данный проект закона 
с учетом изложенных замечаний и предложений.

По второму вопросу — о прогнозном плане приватизации — 
выступил председатель комитета облсовета по законодатель-
ству, государственному строительству и правопорядку М.В. Ко-
ренев. Итогом длительной дискуссии стало решение о том, что 
в данном проекте закона заложены некоторые нормы, которые 
могут дать импульс появлению коррупционных явлений в про-
цессе его реализации. Для устранения возможных негативных 
последствий необходимо доработать этот законопроект.

Начальник отдела по экономической политике, предпринима-
тельству и собственности аппарата облсовета В.Е. Набойщиков 
отметил, что принятие проекта закона «О залоговом фонде Ор-
ловской области» в предложенной редакции способствует фор-
мированию коррупционных рисков, связанных с использовани-
ем государственного имущества области, в частности, с пере-
водом части государственных функций по управлению залого-
вым фондом в подведомственную организацию.

Принято решение рекомендовать комитету по экономиче-
ской политике, предпринимательству и собственности облсове-
та обратиться к губернатору области с предложением об отзыве 
указанного законопроекта из-за отсутствия необходимости его 
принятия.

Соб. инф.

В ОБЛАСТНОМ СОВЕТЕ 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Цель — противодействие коррупции
Постановлением прави-

тельства Орловской области 
от 21 октября 2009 года 
№ 206 утвержден план ме-
роприятий по противодейс-
твию коррупции в деятельно-
сти органов исполнительной 
государственной власти Ор-
ловской области.

Аппарату губернатора и 
правительства области пору-
чено в срок до 25 декабря 
2009 года подготовить и 
представить на рассмотре-
ние правительства области 
правила проведения анти-
коррупционной экспертизы 
законов Орловской области, 
вносимых губернатором об-
ласти в областной Совет на-
родных депутатов в качестве 
законодательной инициати-
вы, а также нормативных 
правовых актов губернатора, 
правительства области, ор-
ганов исполнительной госу-
дарственной власти специ-
альной компетенции.

Руководителям органов 
исполнительной государст-
венной власти дано указание 
в срок до 25 января 2010 года 
представить в аппарат гу-
бернатора и правительства 
Орловской области предло-
жения для формирования 
перечня нормативных право-
вых актов, подлежащих анти-
коррупционной экспертизе.

Исполнение настоящего 
постановления губернатор, 
председатель правительства 
Орловской области А.П. Коз-
лов взял под личный конт-
роль.

Этим же документом при-
знано утратившим силу по-
становление коллегии Орлов-
ской области от 22 октября 
2008 года № 325 «Об утверж-
дении плана мероприятий по 
противодействию коррупции 
в Орловской области».

Пресс-служба  

губернатора.


